Elections du conseil d'administration du Collège des Economistes de la Santé

Julia Bonastre



Institut Gustave Roussy (Villejuif)

Centre de recherche en Epidémiologie et Santé des Populations

INSERM U1018, Equipe Oncostat, Villejuif

https://www.gustaveroussy.fr/fr/etudes-et-recherche-en-economie-de-la-sante-thematique

Au cours de mon parcours professionnel dans des structures privées puis publiques, j'ai mis en pratique le calcul économique pour évaluer l'efficience des produits de santé, des interventions non médicamenteuses mais aussi des organisations de soins. J'ai constaté que de nombreux défis se posaient pour produire des évaluations médico-économiques utiles à la décision.

Les économistes de la santé sont de plus en plus nombreux à l'hôpital ; leur principale mission est d'évaluer l'efficience des innovations médicales et technologiques qui y sont développées. Depuis 2010, j'anime le réseau des économistes hospitaliers qui a pour vocation de favoriser les échanges entre économistes de la santé sur nos pratiques, dans un cercle plus large que celui des seules équipes hospitalières qui sont souvent de petite taille. Ce réseau a également pour vocation de renforcer des collaborations existantes et de développer des projets de recherche entre les équipes.

Membre du Collège des Economistes de la Santé depuis de nombreuses années et membre du conseil d'administration depuis 2016, je souhaite poursuivre mon engagement dans la vie du collège pour y représenter l'évaluation médico-économique au sens large et les problématiques hospitalières. Au cours de la dernière mandature, nous avons organisé un atelier méthodologique avec la HAS sur l'intégration des études de vie réelle dans l'évaluation économique ainsi que plusieurs conférences thématiques. Il est essentiel de pouvoir poursuivre et étendre ces activités pour faire le lien entre les mondes académique et professionnel.